

11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por drakis - 28 Jun 2012 21:56

.-Bueno chicos, si todo marcha bajo el horario previsto jejeje, estaré en la carrera de SUPERQUAD en Gernika el 11 de Agosto.

.-Alguien se anima?

.-Iremos informando

=====

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por ritxi7 - 23 Jul 2012 13:03

Luisma, yo no he probado nunca el honda en asfalto y lo bajaré la semana de la carrera por lo ke iré y a verlas venir. Como yo habra algun otro. Animate ke el caso es pasarlo bien y en carburarlo no tardas nada.....

=====

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por AsiroC - 23 Jul 2012 13:20

ritxi7 escribió:

Luisma, yo no he probado nunca el honda en asfalto y lo bajaré la semana de la carrera por lo ke iré y a verlas venir. Como yo habra algun otro. Animate ke el caso es pasarlo bien y en carburarlo no tardas nada.....

Ya os ire comentando, aunque al final igual es mejor preparar el yamaha.

=====

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por ritxi7 - 23 Jul 2012 14:11

Es otra opcion..... ya nos diras!!!!!!

=====

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por drakis - 23 Jul 2012 21:27

Bueno CAMPEON, pero tampoco vas a ir a ver la carrera?

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por tomiliel - 31 Jul 2012 16:51

Ya se acerca el gran dia. Estoy hecho un flan. Mi primera vez.

Un par de preguntas:

¿Que soleis llevar a las carreras?

¿Que es lo que no puede faltar?

Estoy preparando todo y no quiero que se me olvide nada.

Por supuesto caja de herramientas, bebida, comida, una carpeta,....

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por drakis - 31 Jul 2012 17:54

Ahora te contestaran los entendidos jejeje

.-ALLI nos vemos CAMPEON

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por ritxi7 - 31 Jul 2012 19:02

Tomiliel pues ya con lo ke has puesto me parece ke lo llevas todo. Si es tu primera carrera es normal ke estes como un flan, lleva unas tilas para los nervios.....jejeje.

Ahora en serio, vete con la idea de disfrutar, pasar un buen dia y conocer gente nueva. El resultado es secundario. Te lo digo por experiencia. Yo en mi primera carrera de superquad hace ya 7 años iva con demasiadas ganas de hacer un buen resultado y volví en ambulancia. Estuve 3 dias ingresado, 4

meses de baja y 8 de reavilitacion. Hoy en dia todavia tengo alguna pekeña secuela de akel accidente. Con esto no te kiero desmotivar, simplemente decirte ke vayas a disfrutar de esta nueva experiencia y ke ojalá dentro de poco tengamos otro nuevo piloto en las parrillas.

Salu2.

=====

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por frutas - 31 Jul 2012 20:37

RITXI7 ese es el mejor consejo que se le puede dar a un debutante
suerte a todos y a divertirse
que pena que me pillle tan lejos ☺

=====

Re: 11 de Agosto / SUPERQUAD en Gernika

Publicado por tomiliel - 01 Ago 2012 16:48

Je,je Menudo estreno.

Muchas gracias.

Solo quiero aprender a conducir y disfrutar todo lo que pueda.

No estoy para hacer tiempos. Es mi primer quad y nunca he tenido nada que ande, asi que pasito a pasito.

Por cierto las tilas tambien las llevo.

=====